

# **ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. S UMUR 39 TAHUN MULTIPARA DI PMB TITIK SETYAWATI BANTUL**

Metriyana Rebecca Alexandre Lay<sup>1</sup>. Nendhi Wahyunia Utami, M.Keb<sup>2</sup>

## **RINGKASAN**

**LATAR BELAKANG:** Kehamilan dengan usia terlalu tua memiliki dampak lebih rentan terhadap tekanan darah tinggi, diabetes, jantung serta lebih rentan terhadap gangguan persalinan. Upaya dalam mengurangi dampak dari kehamilan terlalu tua adalah dengan melakukan deteksi dini pada ibu hamil dengan asuhan berkesinambungan (*continuity of care*) yang dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.

**TUJUAN:** Memberikan asuhan berkesinambungan pada Ny. S umur 39 tahun Multipara dari kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir di PMB Titik Setyawati Bantul.

**METODE:** Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif, jenis penelitian ini adalah menelaah studi kasus (*case study*) dengan metode asuhan komprehensif yang dilakukan pada Ny. S umur 39 tahun multipara PMB Titik Setyawati Bantul.

**HASIL:** Telah dilakukan asuhan kebidanan berkesinambungan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir. Pada masa kehamilan Ny. S mengatakan sering BAK. Penulis menganjurkan ibu untuk tetap minum air sedikit tapi sering. Pada proses persalinan Ny. S secara normal dan diberikan masase punggung untuk mengurangi nyeri. Pada masa nifas Ny. S diberikan asuhan komplementer pijat oksitoksin untuk memperlancar ASI. Pada bayi baru lahir diberikan asuhan komplementer berupa pijat bayi agar memperkuat system kekebalan tubuh bayi.

**KESIMPULAN:** Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. S umur 39 tahun multipara dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir, dalam batas normal dan asuhan yang diberikan telah sesuai dengan standart pelayanan kebidanan.

**KATA KUNCI:** Asuhan Kebidanan Berkesinambungan, Multipara, Kehamilan Usia Tua

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta